

Valladolid acoge el IX Encuentro de Escritores Evangélicos en recuerdo al foco luterano de la ciudad en el siglo XVI



El poeta y profesor de la USAL Alfredo Pérez Alencart, uno de los organizadores del encuentro, / HENAR SASTRE

A lo largo del fin de semana se desarrollan debates, conferencias y talleres en el salón de actos del BBVA

JESÚS BOMBIN Valladolid
Sábado, 23 septiembre 2017, 17:53



El 31 de octubre de 1517 el monje agustino Martín Lutero clavó sus 95 tesis con las que proponía introducir reformas en la Iglesia católica en la puerta de la iglesia del castillo de Wittenberg, en Alemania. A punto de cumplirse 500 años de aquel acto que daría lugar a la Reforma protestante, la Iglesia evangélica está recordando a lo largo de este año un acontecimiento en el que goniValladolid tuvo un protsimo histórico por ser en el siglo XVI uno de los principales focos reformados de España, un hecho central de la novela 'El hereje', de Miguel Delibes.

Ese pasado como uno de los focos luteranos más activos es uno de los motivos de que la ciudad acoga desde el viernes hasta este domingo el IX Encuentro Anual de la Alianza de Escritores y Comunicadores Evangélicos de España (ADECE). Bajo el lema 'Autores de fe' este foro lo abrió ayer en el salón de actos del BBVA Carlos Aganzo, director de El Norte de Castilla, con la conferencia 'Valladolid en los tiempos de El hereje'.

El poeta y profesor de la Universidad de Salamanca Alfredo Pérez Alencart es uno de los organizadores de este encuentro que reúne a medio centenar de escritores en una ciudad, apuntó «emblemática en todos los sentidos; entre ellos por el papel que tuvo la Inquisición en el proceso que tan bien narró en 'El hereje' Miguel Delibes, que dirigió El Norte de Castilla y es un autor al que homenajeamos».

Recuerda Pérez Alencart que el encuentro de la Alianza de Escritores y Comunicadores Evangélicos de España supone una oportunidad para «reunirnos anualmente y ver qué está haciendo cada uno en su faceta profesional; es una forma de tratar de encauzar un mejor conocimiento de lo que es la fe evangélica». Subraya que con un millón de fieles en España, este culto está viviendo un momento de expansión con la incorporación de inmigrantes de Latinoamérica y de países del Este, especialmente de Rumanía. «Queremos tener nuestra propia voz y que se conozca nuestra forma de entender la relación con Cristo sin ningún anclaje de jerarquía religiosa», señaló Pérez Alencart.

En su disertación sobre el Valladolid del siglo XVI Carlos Aganzo destacó que 'El hereje' fue el libro «que más le costó escribir a Miguel Delibes, es una obra que no tiene nada que ver con las novelas cortas centradas en el lenguaje; fue un libro que escribió también para Valladolid un autor que es representante del humanismo cristiano».

También destacó que el nacimiento de Cipriano Salcedo, protagonista de la novela, tuvo lugar el 31 de octubre de 1517, la misma fecha en la que Lutero provoca el cisma con la Iglesia de Roma. Con la conferencia se abrió un programa de actos que continúa con la entrega del premio González-Waris de Poesía, así como el Premio ADECE a la personalidad más destacada como escritor o comunicador, que este año recaerá en Stuart Park, autor inglés afincado en Valladolid que impartirá la conferencia 'Sola scriptura en perspectiva'. Después se celebrará un debate sobre la Reforma en España y por la tarde se desarrollarán en el hotel Felipe IV diferentes talleres sobre personajes e historias de la Reforma en España. En la jornada de mañana, domingo, a las 10:00 tendrá lugar una charla de la escritora Febe Jordá. Después, se presentarán proyectos en los que los miembros de ADECE comentarán sus nuevos trabajos y se celebrará una asamblea general.

Lo + leído

Top 50

- 1 Rozalén enseña a curar heridas en Valladolid
- 2 25 compañías con espectáculos para adultos y 16 infantiles desfilarán este curso por el LAVA
- 3 El nuevo gerente de la Fundación Municipal pide tiempo para reorganizar el área de cultura
- 4 La entrevista de Évole a Puigdemont arrasa en La Sexta
- 5 La secuela de 'It' llegará en septiembre de 2019



¿Empezamos?



¿Empezamos?

